messe jubilaire et à préparer des objets d'art et des produits indigènes à envoyer à l'Exposition du Vatican.

Sa Grandeur Mgr Ruffo-Scilla qui vient d'arriver à Rome, de retour de sa mission à Londres, a été reçu le jour même de son arrivée par Son Eminence le cardinal Rampolla, secrétaire d'Etat de Sa Sainteté.

M. Léo Taxil a été reçu en audience particulière par Sa Sainteté qui, malgré son désir de ne plus accorder d'audience, a fait une exception pour l'ancien pourfendeur du catholicisme. Léo Taxil a été présenté par le R. P. Jouet, supérieur de la Congrégation du Sacré-Cœur. Léo Taxil, ému de l'accueil affectueux du Saint-Père, a versé des larmes atondantes. L'audience a duré une demi-heure.

Le Saint-Père a parlé de la franc-maçonnerie. Il a engagé M. Taxil à travailler pour la cause de Dieu et de l'Eglise, afin de réparer ainsi le scandale qu'il avait cause par ses écrits. Léo Taxil a répété au Saint-Père ce qu'il avait dit dans son dernier ouvrage, que c'est en écrivant une diatribe contre Jeanne d'Arque sa conversion a pris naissance lorsqu'il a recouru aux documents criginaux du procès de la sainte héroïne. Cette angélique et radieuse figure, cette héroïne donce et forte m'a, dit-il, saisi si profondément le cœur que j'ai été désarmé.

Qui ent dit, il y a deux ans, quand M. Léo Taxil se rendait à l'anti-concile de Rome, que bientôt il s'y rendrait de nouveau, mais pour se jeter aux pieds du Pape, le cœur contrit et humilié?

CHRONIQUE DIOCÉSAINE

Ordination à la Cathédrale par Mgr l'archevêque de Montréal, en date du 24 juillet 1887:

Diaconat.—RR. PP. E. Lecompte et J. Schmith, S. J.

La premiète retraite ecclésiastique, présidée par Sa Grandeur Mgr l'archevêque de Montréal, a eu lieu cette semaine au Grand-Séminaire.

Cette retraite, à laquelle ont pris part plus de deux cents prêtres, a été prêchée par le R. P. Genevrier, S. J.

Mgr J. J. Carbery, évêque de Hamilton, Mgr Dowling, évêque de Peterborough, Mgr Montes di Oca, évêque de Saint-Louis de Potosi, Mexique et Mgr Lorrain étaient ces jours-ci à Montréal. Mgr Montes di Oca et Mrg Carbery se sont embarqués à bord du Parisian en route pour Rome.